



「尚徳」 9月号 第564号 令和元年9月27日

鳥取大学附属小学校 学校便り

<http://www.fuzoku.tottori-u.ac.jp/~fusho/>



題字「尚徳」は、住川英明 附属学校部長 (元校長)

秋を感じつつ

副校長 志和 俊哉

昼間の蟬の鳴き声がいつの間にか聞こえなくなり、夜の草むらからにぎやかな虫の鳴き声が聞こえる季節となりました。昨年は、夏休み明けから運動会までに、大雨警報等が発令され2日間臨時休校となりました。また、運動会も1日延期して行いました。今年は、練習期間中は暑い日が多かったものの、爽やかな秋空の下、運動会を実施することができました。

今年の児童会スローガンは「全力ゴールふしょうの輪」でした。このスローガンのもと、真剣にだけど楽しそうに演技に取り組む姿、友達を一生懸命応援する姿、積極的に係の仕事を行う姿、そんな子供たちの姿を見て、感動を覚えました。また、6年生と一緒に準備や片付けをしているときに「今までの6年生もこんなことをしてくれていたんだ。」「だから、運動会ができていたんだね。」という6年生同士の会話が聞こえてきました。気づかないところでみんなのために頑張っている人がいることに気づき、それに対する感謝の気持ちと今度は自分がみんなのために活動するのだという気持ちが伝わってきました。運動会を通して子供たちが成長しているのだなと胸が熱くなりました。

9月25日には、コカ・コーラボトラーズジャパンスポーツパーク陸上競技場で、鳥取市小学校陸上競技大会が開催され、41名の児童が出場しました。6年100m山崎雄生さん、6年走り高跳び藤島大暉さん、5年走り高跳び岸下凌直さんが優勝しました。また、県大会に11名出場することができました。自己記録を更新した子や自分の力が十分に発揮できなかった子、大会に出場することができなかった子などいろいろいます。しかし、練習に一生懸命取り組み、友達と切磋琢磨した経験は、必ずこれからの生活の力となると思います。

もうすぐ前期が終わります。秋は、何をするのによい季節です。今年の秋を充実させるために、今年度の前半を振り返り、どんなことを頑張ろうか、ご家庭で語り合ってみてはいかがでしょうか。

10月の行事予定

| | |
|---|---|
| 1日 (火) 合い服衣替え 附属四校園合同学校保健安全委員会 | 21日 (月) 研究日 |
| 3日 (木) 前期終業式 5校時後下校 | 22日 (火) 即位礼正殿の儀の行われる日 |
| 4日 (金) 学期間休業日開始 | 23日 (水) 午前中学習(教職員の研修会) 給食後下校 |
| 7日 (月) 学期間休業日終了 | 25日 (金) 冬服衣替え 研究発表大会前日準備 弁当の日 弁当後下校 |
| 8日 (火) 後期始業式 5校時後集団下校 路線別児童会 研究日 | 26日 (土) 研究発表大会 |
| 9日 (水) 委員会 | 28日 (月) 振替休業日(研究発表大会) |
| 12日 (土) 児童募集説明会 | 29日 (火) 研究日 |
| 14日 (月) 体育の日 | 5・6年合同読み聞かせ |
| 15日 (火) 児童募集説明会・オープンスクール 研究日 おはようおはなしの会 (上) | 30日 (水) 代表委員会 教育実習村エンターション |
| 16日 (水) 児童募集説明会・オープンスクール 職員会議 | 31日 (木) 3年学年行事 |
| 17日 (木) 県陸上大会 | |
| 18日 (金) おはようおはなしの会 (下) 執行部会 常任委員会 | |



学校の様子・子供の様子

*** 運動会 ***

附属小学校児童会スローガン

☆ 全力ゴールで **ふ** **しよ** **う** の輪 ☆



今年度は、養護教諭が測定器を使用してグラウンドや体育館の暑さ指数(WBGT)をこまめに測り、それを参考に担任は練習計画を立て、全校体制で運動会に臨みました。練習時、担任は水筒を持たせて移動させたり、随時休憩を取ったりしながら、児童の体調管理を行いました。仕方なく練習が続く場合は、塩分補給のタブレットを練習後に配布するようにもしてきました。

9月14日(土)、運動会当日を迎え、児童は張り切って演技をしていたように見えました。懇話会執行部の皆様、保健委員会の皆様、ご助力ありがとうございました。おかげをもちまして、子供たちが力を発揮することができました。



1年「つれた つれた！」
小学校で初めての運動会。
つった魚を落としてしまう
こともありますが、こつ
をつかんで上手につり、笑
顔いっぱいに走りました。

2年「ふたりはなかよし」
「あと少しだよ。」「ボールを
落とさないように運ぼう
ね。」2人で力を合わせてボ
ールを運びました。



3年「天気の子」
「おねがい!わたしの天
気予報当たって!!」と思
いながら、「天気の子」
が出した天気によって大
慌ての子供たちでした。
麦わら帽子、ポンチョ姿、
とってもかわいかったです。

4年「笑顔と汗と色水
あふれる満水リレー」
走る4年生からは汗、コ
ップからは水があふれて
いました。最後は全ての
一升瓶から色水があふれ
出し、子供たちからいっ
せいに笑顔があふれる演
技となりました。



5年「ミッション・インポ
ッブル」
用意された3つのミッシ
ョンゾーンで引いたカード
が、運命の分かれ目で
した。ボールを落とさ
ないようにパラスを取
りながら、ゴールを
目指しました。



6年「あいたくて2019」
お家の人も参加して
いただきました。
6年生と一緒に肩を組
んだり、手をつないだ
り、中には抱きかか
えて走ったりする姿
が見られ、順位を競
う中にも、微笑ま
しい時間が流れてい
ました。

*** 教育実習 ***

8月28日(水)から9月10日(火)の平日の10日間、今年度2回目の教育実習がありました。今回の実習は、鳥取大学地域学部3回生と科目履修生の合計35人による主免許実習(前半)でした。

実習生にとって初めての教育実習でしたが、担当の教員から指導を受け、日に日に授業の進め方や児童へのかかわり方など、改善しながら取り組むことができました。

児童も実習生の授業で、しっかり考え活動することができました。



*** 市陸上大会 ***

夏休み明けすぐから、5・6年生の希望者41名で放課後の約1時間、市陸上大会に向けて陸上練習を行ってきました。

運動会の日程と重なり練習日が多くありませんでしたが、大会当日、附属小学校の代表として堂々と競技する姿が見られました。大健闘で11名が県大会出場となります。

